

Frau Pietsch regt an, die Fahrradständer am Siegtal-Gymnasium wieder zu errichten, sobald dies aufgrund der fortgeschrittenen Baumaßnahme möglich ist. Schulleiter Teubler merkt an, dass nach der Planung festinstallierte Fahrradständer auf der Kopfseite des alten Jugendcafés aufgestellt werden sollen.

Frau Kalapos fragt an, ob die Möglichkeit besteht, dass die Schüler, die morgens von der Haltestelle Scheidsbacher Weg/Krabachstraße abgeholt, aber mittags nur bis Irlenborn befördert werden, künftig auch mittags bis zur Haltestelle Scheidsbacher Weg/Wassack zurückgebracht werden können.

Amtsleiter Keuenhof sagt eine Überprüfung und Antwort in der Niederschrift zu.

Anmerkung der Verwaltung:

In Abstimmung mit dem Beförderungsunternehmen ist vor Jahren eine Abholung der Schüler an der Haltestelle Scheidsbacher Weg/Krabachtalstraße eingeführt worden, um insbesondere den mitfahrenden Schülern während der dunklen Jahreszeit entgegen zu kommen. Mittags kann die Haltestelle jedoch allein aus zeitlichen Gründen nicht angefahren werden, es muss daher bei der jetzigen Regelung verbleiben.

Herr Himpeler lädt alle Anwesenden zum Schulfest der GHS am 08.05.2010 ein.